



RADIOGRAFÍA SIMPLE DE ABDOMEN

¿QUÉ ES UNA RADIOGRAFÍA SIMPLE DE ABDOMEN?

La radiografía simple de abdomen es una técnica diagnóstica mediante la cual se obtienen imágenes de los órganos y estructuras del abdomen como el estómago, el bazo, los intestinos, los riñones o el hígado.

La radiografía simple de abdomen se realiza cuando se sospecha oclusión o perforación de alguna víscera o en caso de cólico renal.

¿NECESITA PREPARACIÓN PREVIA?

Es un procedimiento ambulatorio que no requiere ingreso hospitalario.

Si la radiografía está programada, le pedirán que esté en ayunas desde el día anterior.

Procure llevar ropa cómoda y suelta.

La prueba se realiza sin objetos metálicos como pendientes, anillos, collares, piercing. Deberá quitarse aquellos que estén en la zona del cuerpo que se va a explorar. Deje todo lo que pueda en casa.

¿CÓMO SE REALIZA?

Para la exploración, el o la paciente se quitará la ropa y se pondrá una bata.

En general, las radiografías se toman con la persona acostada sobre la mesa de rayos X, boca arriba.

Dependiendo de la patología que se sospeche, le pueden indicar que adopte otra postura, de lado o de pie en el suelo.

¿QUÉ SE SIENTE?

Esta exploración no produce molestias.

¿TIENE RIESGOS?

Todas las pruebas que emiten radiación, por pequeña que esta sea, han de estar justificadas e indicadas por un médico. Es quien valora la oportunidad de hacerla siempre que el beneficio sea mayor que el riesgo.

Si es mujer, advertirá al personal sanitario de la posibilidad de estar embarazada.

En el caso de los hombres, los testículos se protegerán de la radiación con una pantalla protectora de plomo.